



18 Y 19 DE OCTUBRE DE 2024, AMPOSTA

PONENTES DELTALAND 2024

Una vez cerrada la edición del año pasado, inmediatamente nos pusimos a trabajar en la selección de ponentes para DeltaLand 2024. Hemos buscado aportar diferentes visiones del paisajismo mediterráneo y naturalista y otros temas relacionados que consideramos que serán de vuestro interés.

DISEÑO / PROYECTOS

Tom Stuart-Smith + Nick Pusterla (Tom Stuart-Smith)

El prestigioso paisajista inglés, una de las figuras más sobresalientes de la jardinería actual, vendrá a DeltaLand a hablar del diseño de jardines de tipo naturalista en el sur de Europa. Heredero de la larga tradición jardinera británica, en sus proyectos la sencillez de la estructura formal contrasta con la complejidad de las plantaciones, cuidadosamente escogidas para sostener el interés del jardín a lo largo del año. Autor de proyectos señeros en el Reino Unido —Broughton Grange, RHS Wisley, RHS Bridgewater, The Jubilee Garden del castillo de Windsor, The Hepworth Wakefield Garden, a los que se suma desde 2020 su Plant Library, donde se pueden observar, estudiar y comparar más de 1.200 variedades de plantas—, también ha creado jardines en otros climas y contextos, entre ellos la Ribera del Duero, Mallorca e Ibiza. Impartirá su conferencia junto con Nick Pusterla, miembro de su equipo.

Story Wiggins (Terremoto Landscape)

Terremoto es un referente del paisajismo en California, con oficinas en San Francisco y Los Ángeles, y será un honor tenerlos aquí. Story, socia de la oficina de San Francisco, es una paisajista con experiencia en conservación histórica y custodia del territorio, máster en Arquitectura del Paisaje por la Universidad de Berkeley y licenciada en Preservación Histórica en el College of Charleston. Ha presentado sus proyectos en universidades como Berkeley, Auburn y Harvard. Su ponencia tratará sobre la gestión de los proyectos en su región, reflejo de lo que posiblemente sea el Mediterráneo dentro de no demasiados años.

María Barceló + Xoán Pérez (Estudio Mix)

Antes de crear Estudio Mix en 2019, María y Xoán llevaban muchos años trabajando en proyectos conjuntos en España y el Reino Unido, donde se conocieron cursando el Máster en Arquitectura del Paisaje de la Universidad de Greenwich. Desde sus sedes en Londres y Madrid, el estudio lleva a cabo actualmente encargos a todas las escalas para clientes de todo el mundo, tanto en consultoría de plantación para parques públicos como en restauración de jardines históricos, proyectos privados urbanos y en el campo, comerciales, y sociales y medioambientales sin ánimo de lucro. Su presentación se centrará en cómo eligen las especies para sus intervenciones públicas en la Península y el Reino Unido.

VEGETACIÓN

Daniel Soupe (Pepinières Daniel Soupe)

La observación del comportamiento de los árboles en la naturaleza desde su infancia hizo que Daniel creara su propio vivero hace casi 50 años. En la actualidad es uno de los especialistas en árboles multitronco (*cepées*) más importantes de Europa. Nos hablará del uso de este tipo de árboles y su experiencia en proyectos en zonas mediterráneas, especialmente en el sur de Francia.



18 Y 19 DE OCTUBRE DE 2024, AMPOSTA

Jesús Moraime (Moraime Jardinería y Paisaje)

Hace 30 años, la fascinación por las plantas y los seres vivos, unidos a su pasión por el arte, condujeron a Jesús al mundo de los jardines. Se formó en la Escuela Castillo de Batres en Madrid y ha abordado el paisajismo en los más diversos aspectos: como diseñador de jardines urbanos y en el campo, restaurador y conservador de jardines históricos, profesor de historia de los jardines y creador de viajes jardineros por todo el mundo. En DeltaLand contará su experiencia en la introducción de rosales antiguos y New English Roses, de los que es un gran conocedor y coleccionista, en plantaciones naturalistas.

TÉCNICA / MANTENIMIENTO

Hans Achilles (Son Muda Gardens)

Hans es un paisajista alemán que reside desde hace más de 20 años en Mallorca y actualmente ejerce como director de proyectos en Son Muda Gardens. Licenciado como jardinero-paisajista en la Universidad de Troisdorf y diplomado de Arquitectura Paisajista en la Universidad de Dresde, colaborador en la creación del Jardín Botánico de la Universidad de Talca (Chile) y con experiencia en proyectos en diversos países, nos explicará su concepto de diseño de los jardines mediterráneos, desde la planificación y el diseño a la ejecución y mantenimiento, con unos criterios muy marcados.

Valerio Miragoli (Miragoli Estudio de Paisajismo)

El paisajista hispanoitaliano focaliza su trabajo en los jardines secos o con bajos requerimientos hídricos, en especial en la isla de Ibiza. Su ponencia se centrará precisamente en los distintos aspectos relacionados con la gestión del agua en este tipo de jardines. Con formación como experto Verte Ambientale en la Fondazione Minoprio, en Como, y máster en Paisajismo por la Universidad Politécnica de Madrid, ha participado como ponente en diversos seminarios, workshops y congresos. Entre 2002 y 2005 fue responsable de proyectos del estudio de paisajismo de Fernando Caruncho, del que salió para fundar el suyo propio.

Laure Planchais (Agènce Laure Planchais)

Hace 30 años, esta destacada paisajista francesa formada en la Escuela Nacional del Paisaje de Versalles y urbanista fundó en París una agencia que ha centrado su actividad en el papel de la naturaleza en las ciudades y la manera de reintroducirla de forma sostenible. Trabaja en una amplia gama de ámbitos y escalas: parques urbanos, nuevos distritos, reurbanización, espacios naturales, sitios patrimoniales y turísticos... con especial atención a los usos cotidianos. Desde el año 2000, Laure Planchais es Paisajista del Consejo de Estado, y en 2012 recibió el Gran Premio Nacional del Paisaje por el diseño y ejecución del parque del Grand Pré en Languieux, Bretaña. En su conferencia abordará la introducción de las plantaciones en los proyectos para el espacio público, su gestión y mantenimiento, así como su evolución a lo largo de los años.

PECHAKUCHAS

Olga Poblet (consultora medioambiental)

Bióloga de formación, con especialidad en Organismos y Sistemas por la Universitat de Girona, y máster en Conservación de la Naturaleza y Gestión de Recursos Naturales Bióticos por la International University Study Center-IUSC, en Barcelona, y la Universidad de Barcelona, es especialista en gestión de proyectos con certificación energética LEED o BREEAM. Su charla se centrará en definir criterios y aclarar conceptos sobre el uso de vegetación en edificios.



18 Y 19 DE OCTUBRE DE 2024, AMPOSTA

Jaume Pascual (responsable de Jardinería y Restauración Medioambiental de Talio)

Formado en la Universitat Politècnica de Catalunya como ingeniero técnico agrícola y con un posgrado en Espacios Verdes, es desde hace 23 años el responsable de Jardinería y Restauración Medioambiental de Talio, empresa de jardinería y soluciones medioambientales inspiradas en la naturaleza. Nos explicará sistemas constructivos de bioingeniería aplicables a proyectos de jardinería como vía de integración en la naturaleza.

Francesc Vidal (director del Parc Natural Delta de l'Ebre)

Director del Parc Natural del Delta de l'Ebre y biólogo de formación, Francesc expondrá un proyecto público con más de diez años de funcionamiento: la creación de unos humedales artificiales que tratan de manera natural el agua derivada de los arrozales antes de verterse en las bahías.